
Эссе на тему : «Если бы я стал Губернатором – мои предложения по
развитию Ростовской области»

Меня  зовут  Ксения,  мне  8  лет.  Я  живу  в  городе  Батайске,  учусь  в

Гимназии № 21 в 3 классе.

Считаю, что губернатор – это ответственный человек, который решает

все проблемы, которые происходят в области. Он должен следить за всем,

что делает жизнь людей лучше. 

 Я очень люблю танцевать, и заниматься гимнастикой. Уверена, таких

детей в области много. 

Поэтому,  если б  я была губернатором,  я  бы построила современные

школы  танцев.  И  чтоб   добираться  до  школы  было  комфортнее,  я  бы

закупила автобусы с кондиционерами. 

А после занятий, всегда хочется погулять на свежем воздухе, поэтому я

бы озеленила не только главные улицы городов области,  но и дворы. Также

необходимо  посадить  цветы,  построить  красивые  фонтаны,  детские

площадки. Убрала бы весь мусор с улиц и поставила бы урны. А чтоб воздух

был чистым и свежим, надо вместо обычных машин на бензине запустить

производство эко машин. 

Я  считаю,  что  главное  направление  работы  губернатора  Ростовской

области – экологическая безопасность области: свежий воздух и чистота!

Вот именно так, в свои 8 лет я представляю себя в роли губернатора

Ростовской области. 

 


